

9.05.2025

### Michael Hoffmann verteidigt den Vereinspokal

Michael Hoffmann trat vor gut 3 Jahren in den Schachverein ein und gewann zum zweiten Mal hintereinander das Pokalturnier. Während das Turnier im Vorjahr ausnahmsweise im Schnellschachmodus ausgetragen wurde, kämpften in diesem Jahr 11 Spieler wieder im „richtigen“ Schach um den Titel.

Bis zum Halbfinale gab es keine große Überraschung. Dort aber setzte sich Michael sensationeller Weise gegen den Rekordpokalsieger und derzeitigen Spitzenspieler der 1. Mannschaft Jörg Kappelt mit den schwarzen Steinen durch. Im Finale traf er dann auf Thomas Grönegres und gewann auch diese Partie souverän mit den schwarzen Steinen. Herzlichen Glückwunsch!



Links der etwas niedergeschlagene Thomas Grönegres und rechts der strahlende Sieger des Vereinspokals 2025 Michael Hoffmann